



The Bridge of Friendship

友好のかけはし

国際交流協会から

from Shimada International Exchange Association

島田市国際交流協会事務局 (地域づくり課内) ☎ 36-7390



フェイスブック

## トピックス

### ■ 国際交流フェスティバル in SHIMADA 開催

11月11日・12日、海外の姉妹都市・友好都市などとの交流をすすめる6つの委員会が一体となり、市民と触れ合うイベント「国際交流フェスティバル in SHIMADA」を、島田産業まつり会場内で開催しました。両日とも好天に恵まれ、会場は多くの来場者でにぎわいました。

今年のフェスティバルでは、各委員会のテント前に新たに大きな外国旗を設置し、本通り一帯を色鮮やかな国際ストリートへと一変。各展示ブースでは、クイズラリーをはじめ、民族衣装を飾るなどして、姉妹・友好都市などを紹介しました。今回、特に来場者の注目を集めたのは、各国の民族衣装の試着。友達同士や家族連れなど多くの人が訪れ、

きらびやかな衣装を身にまとい、記念撮影を楽しんでいました。その場でスタッフが写真をプレゼントすると、皆さん満面の笑みでぞき込んでいました。



また、飲食ブースは今年東豆川市長贈呈のチマチョゴリを試着年も大人気。毎年すぐに売り切れてしまうお店には、早くから行列ができていました。

その他にも、会場ではキッズ英会話教室や太極拳の演武、トランポリンの模範演技を披露。トラックステージでは、ゴスペルや仮装コンテスト、バンドの生演奏、また市内で合宿中のモンゴル国ボクシング代表チームによるボク

シング体験もあり、例年以上に盛りだくさんのアトラクションが繰り広げられました。



こうした催しに来て「今日はここにきてよかった」

「大勢の人の中にとると楽しい」と感じてもらえたら、それは交流の第一歩です。コミュニケーションの輪を肌で感じ、体験できたということです。協会では、人と人との触れ合いを通じて、交流の良さを感じてもらえるよう、今後も文化の垣根を越えた幅広い交流事業に、一丸となって取り組んでいきます。

#### 【市外から訪れた八木久子さん(牧之原市)の声】

「島田の産業まつりは、この国際通りがすてきですね。華やかで、とても目を引きました。毎年ここの飲食ブースに来ていますが、とてもおいしくて、他のお店の外国料理も食べてみたくなります。また来年も来たいです」

#### 【実行委員の飯塚史久さん(岸町)の声】

「今年で3年目の開催でしたが、より多様な外国文化を楽しんでいただけたと思います。今後も市民の皆さんが、もっと世界を身近に感じ、国際交流を楽しみ、友好の輪が広がっていくよう活動を続けていきたいです。ぜひ一緒に、友好のかけはしを描いていきましょう」

## お知らせ

### ■ 米国カリフォルニア州リッチモンド市訪問団派遣事業

▶姉妹都市米国リッチモンド市への訪問団の参加者を募集します。

派遣期間/4月26日(木)～5月3日(木) (6泊8日)

定員/10人程度

参加費/約36万円

締め切り/2月15日(木)

※詳しくは、地域づくり課へお問い合わせください。

### ■ 第9回 海外家庭料理教室

▶本格的なアルゼンチン料理に挑戦しませんか。

とき/2月21日(木) 午前9時30分～午後0時30分

ところ/プラザおおり 栄養指導室

メニュー/(写真左から) エンパナーダ(ミートパイ)、フラン(プリン)

受講料/一般2,000円、会員1,500円

申し込み/受講料を持参の上、直接地域づくり課へ

※受講料は、おつりのないようにお持ちください。

